







Alfonso Mir del Castillo  
Director Gerente de Lipasam

Con el objetivo de complementar la información ya tradicionalmente ofrecida sobre la actuación de Lipasam se ha elaborado esta segunda Memoria de Sostenibilidad, referida al ejercicio 2005, mediante la cual pretendemos facilitar la valoración de nuestra contribución a la sostenibilidad urbana en Sevilla.

Este documento es reflejo del conjunto de actividades y operaciones realizadas durante el año, de las innovaciones técnicas introducidas en la gestión y de la progresión en ámbitos tales como la recogida selectiva; pero prestando siempre particular atención a los indicadores ya generalmente aceptados para evaluar el desempeño social, ambiental y económico de una empresa.

Todavía no son frecuentes las memorias de sostenibilidad redactadas por empresas gestoras de limpieza pública y de residuos urbanos. Por ello, quizás, esta Memoria puede ser considerada también como una aportación a la forma de valorar la contribución al desarrollo sostenible de las empresas que, precisamente, tienen entre sus finalidades la protección ambiental.

La Memoria de Sostenibilidad 2005 de Lipasam ha sido elaborada siguiendo las recomendaciones de la Guía GRI Rev. 2002 y las de los protocolos técnicos que resultan de aplicación.



*Alfonso Mir del Castillo*